



Update zur 6. Jahrestagung in Nürnberg vom 30. April - 2. Mai 2010

Wir vom Vorstand der KuGG haben in Zusammenarbeit mit dem Gehörlosenverband Nürnberg und Umland e.V. (GNU) als Mitveranstalter verschiedenes organisiert und die Neuigkeiten in unserer Website www.kugg.de aktualisiert. Hier ein Überblick als Update:

Bisher haben sich 50 Personen für die ganze Tagung angemeldet. Es sind noch Plätze frei, der moderne Saal im **Karl-Bröger-Zentrum** am Hauptbahnhof umfasst 150 Personen. Informationen zur Anfahrt und zu diesem Haus siehe <u>www.karl-broeger-zentrum.de</u>

Für die interessierten Personen bieten wir doch die **Tagespreise** an, damit einige die Tagung an einem Tag miterleben können. Die Tageskarten sind vor Ort zu kaufen. Siehe das **neue Anmeldeformular** mit Tagespreisen!

Es gibt auch eine **Online-Anmeldung**, dafür brauchen die Angemeldeten den Überweisungsbeleg vor Ort an der Tageskasse vorzuweisen.

Die **Dolmetscher für Gebärdensprache** werden **nur am Freitag** anwesend sein. Die hörenden Besucher können darunter den ganz wichtigen Vortrag von Helene Jarmer, der österreichischen Abgeordneten des Nationalrats, miterleben. Der Gehörlosenverband Nürnberg und Umland e.V. (GNU) und der Grüne Klub im Parlament von Wien haben die Dolmetscher für Gebärdensprache bereitgestellt. Das **Freitagsprogramm** ist als gesondertes Blatt vorhanden.

Alle Referenten haben ihre **Abstracts** (Zusammenfassungen) für ihre Vorträge geschrieben. Darin können Sie über ihre Inhalte erfahren. Weiterhin gibt es einen Gebärdensprachfilm mit Helmut Vogel, 1. Vorsitzender der KuGG, als eine Erläuterung zur Jahrestagung zu sehen.

Eine Kurzbiographie über **Paul Ritter** ist in unserer Website vorhanden. Genaueres werden wir vor Ort in einem Kurzvortrag am Freitag, 30.4. von Markus Beetz (München) und in einer kleinen Ausstellung, von Angela Benschuh gestaltet, über Paul Ritter erfahren und ihn als einen bekannten tauben Nürnberger Historien- und Architekturmaler bewundern.

Drei kleine **kulturelle Darbietungen** werden zu sehen sein: Am Freitag treten die Gruppe P.O.I. aus Nürnberg und Marcus Willam als Pantomime aus Hilpoltstein auf. Am Samstag macht eine irische Tanzgruppe aus Nürnberg ihren Auftritt. Alle sind selbst taub.

Zur **Stadtführung** am Sonntag, 2. Mai von 11 bis 13 Uhr ist im gesonderten Blatt mehr zu erfahren. Die Tagungsteilnehmer melden sich bitte bei Angela Benschuh im voraus oder während der Tagung an, wenn sie an dieser Führung in der Altstadt und auf den Spuren von Paul Ritter teilnehmen möchten. In den Tagespreisen sind die Führungen nicht mitenthalten.

Bei **Fragen** wenden Sie sich bitte an Ege Karar, Organisationsleiter der 6. Jahrestagung, unter <u>ege.karar@kugg.de</u> oder direkt vor Ort.

Die neuen Infos und alles weitere finden Sie wie gesagt in unserer Homepage <u>www.kugg.de</u>! Auf ein baldiges Wiedersehen freut sich das Team der KuGG und des GNU!